



Communiqué - Brittany Ferries soutient La Vallée des Saints pour « La Traversée des Géants »

30 avril 2018 - 16h00



La Vallée des Saints est fière d'accueillir Brittany Ferries comme partenaire de l'événement « La Traversée des Géants ». Pour fêter l'installation de la 100e sculpture monumentale et les 10 ans de ce site naturel et culturel d'exception, les organisateurs ont imaginé un événement d'été original et symbolique : revivre l'arrivée des moines d'outre-manche en Armorique. Ainsi, chaque année, un saint breton sera sculpté dans un pays celtique différent et traversera la Manche à bord d'un vieux gréement.

Faire découvrir les richesses naturelles et historiques de l'Ouest Européen

Pour la première édition de ce nouveau rendez-vous estival, la Cornouaille Britannique a été choisie pour réaliser la sculpture. Il s'agit de Saint Piran, saint patron de Cornouailles. « Soutenir un tel projet a du sens pour nous. » rappelle Jean-

Marc Roué, président de Brittany Ferries. « Saint Piran a été sculpté à Falmouth à quelques encablures de la ligne historique de notre compagnie maritime, Roscoff - Plymouth. Plus qu'un simple transporteur, nous avons toujours eu à cœur de faire découvrir à nos passagers les richesses naturelles et historiques de l'Ouest Européen ».

Une mission partagée par Sébastien Menguy, directeur de La Vallée des Saints. « *Grands navigateurs, les saints arrivant en Armorique à partir du Vème siècle furent les précurseurs des liens entre la France et l'Angleterre. Comme nous, Brittany Ferries fait le pont entre les territoires celtiques et le reste du monde.* » Ouvertes au monde et aux cultures étrangères, toutes les deux n'en sont pas moins très attachées à leur territoire et veulent être moteurs pour leur région.

Un projet fou et ambitieux

Créée il y a 46 ans par des paysans devenus marins, Brittany Ferries participe au désenclavement du territoire breton. En valorisant le centre Bretagne rural avec ses statues de pierre, la Vallée des Saints emprunte le même chemin. On y retrouve l'audace et le défi de Brittany Ferries. « *Mille statues en 100 ans dans une région bretonne reculée... La Vallée des Saints est un projet aussi fou et ambitieux que celui de notre entreprise à ses débuts. Personne, au départ, ne croyait à notre compagnie de paysans devenus marins ni à la création d'un port important dans le nord Finistère* » rappelle Jean-Marc Roué, président de Brittany Ferries.

La Vallée des Saints c'est plus d'un million de visiteurs en 10 ans, plus de 1 000 statues monumentales d'ici 100 ans... Décidément, ces deux-là ont bien des choses en commun.

Découvrez ici le programme des animations de « La Traversée des Géants »

www.brittany-ferries.fr

www.lavalleedessaints.com